コロナ禍

今日は朝から雨である。公園へ行き、キャンパスを立て、何時もの様に、マイペースで一日が始まる。ラジオの音楽を聴き流しながら、時々、雨音を意識しながら、・・・・。さすがに今日は散歩するような人は見かけない。時々、遠くから電車の走る音が聞こえてくる。

人とお喋りをしないためか、寂しさを感じる。こんな時、色んなことを振り返る。最近、コロナ騒ぎで大変な世の中になってしまった。これは一種のエイリアンが地球に襲い掛かってきたのではないかと思う。こんな世の中の時、一国一企業の利益優先の考えを捨て、世界保健機構が中心となり、情報の窓口となり、早期にワクチンを作るために、臨床実験を各国に要請して、短期間に作り、それを保険機構が購入して、世界へ供給していくシステムにすべきではないかと思います。

今日は雨がしとしと降り続く、梅雨らしい降り方だ。昨日、帰り道で近所に住む元同僚に声をかけられた。三年ぶりである。病気をしたのだろうかと、実は、気にはかかっていた。元気そうだったので、安心した。話を聴くと、サイクリングを始めたことが会えなかった理由のようで健康そのもののようでした。しかし、彼にも持病があり、耳鳴りがするとのこと、年をとれば、人それぞれに、いろいろあるものだと感じた。